

POSTGRADOS



POSTGRADOS

Ediciones
Especiales 

REALIZAR UN POSTGRADO

Una decisión acertada que se debe tomar a conciencia

Continuar con la preparación profesional es una necesidad que va incrementando una vez que culmina el pregrado, sin embargo, se requiere de un estudio a conciencia sobre lo que realmente se requiere para seguir con los estudios.

Cursar una especialidad una vez culminada la etapa de pregrado se ha transformado en una necesidad fundamental para quienes salen en busca del éxito en el mercado laboral. Inicialmente, para muchos estudiantes, existe confusión en lo que a postgrados se refiere, algunos no tienen claro las categorías que encierra este término, incluso tienden a confundirlos con el área de educación continua.

Especializaciones, maestrías y doctorados hacen parte de esa rama de los postgrados, mientras que la otra opción ofrece un producto al público externo, pero está relacionado con cursos, seminarios y diplomados.

El tiempo es una característica diferenciadora en cada nivel, mientras que las especializaciones tienen una duración de un año y su titulación es de especialista, las maestrías van a disponer de dos años, otorgando el título de magíster y el doctorado, con su título de doctor, requiere de cuatro años de estudios encaminados a la investigación.

Pese a que no es necesario a cumplir un orden académico en cuanto a la especialización por la cual optar una vez

que finaliza la etapa de pregrado, expertos recomiendan continuar con esta especialización, pero al momento de elegir, contar con una experiencia laboral, pese a que no sea un requisito previo.

Esa experiencia laboral, que por lo general debe ser cercana a un año, le permite al profesional reconocer las necesidades y visionar a futuro, llevándolo exactamente hacia un camino correcto en la decisión final sobre el nuevo estudio que realizará.

El tiempo acertado

Una vez que ha transcurrido un tiempo adecuado, sea uno o cuatro años inserto en el mercado laboral con el fin de manejar virtudes y defectos propios, es prudente acceder a cursar un magíster o alguna etapa previa como lo sería el estudiar un diplomado, que además conlleva mucho más tiempo de estudio e inversión, por lo que se torna mucho más necesario tener claridad sobre lo que se elija.

En la actualidad, es muy usual que las universidades logren homologar parte de la especialización para el postgrado, lo que hace imprescindible indagar con-

cretamente sobre el área, para analizar si realmente ésta es la finalidad o si se quiere un perfil general.

La misión de las universidades en todos los casos es hacerle una lectura al estudiante, donde se incluye desde su profesión y experiencia laboral, el tiempo en el área de trabajo y finalmente como se visualiza a futuro, pues el objetivo es llegar a lo que realmente desea con una excelente asesoría.

Las 3 áreas nacionales

A nivel de diplomados, al ser un periodo de tiempo de estudio mucho más acotado que las demás etapas de postgrado, la especialización es breve, pero certera y eficiente. Si la idea del alumno es realizar cursos "rápidos", en el diplomado encontrará la enseñanza efectiva, precisa y de costo accesible a cualquier bolsillo.

En el área de magíster, el nivel de exigencia aumenta considerablemente. Los dos años de estudio permiten una especialización mucho más detallada y profunda que le dará al profesional un plus adicional y le otorgará el acceso necesario a diversos beneficios profesio-

nales como un incremento salarial o un posicionamiento destacado en la empresa u organización en la que el profesional se desenvuelve.

Con respecto a los doctorados, el nivel de exigencia aumenta en todos sus aspectos y siempre va encaminado a personas interesadas por la investigación, por lo que generalmente ya han elegido especializaciones afines y han trabajado en ese campo, logrando así, un grado máximo a nivel nacional.

Consejo a tener en cuenta

Si está lleno de dudas e interrogantes acerca de cursar un postgrado, analice sus objetivos y aspiraciones profesionales. Tome en cuenta las facilidades que existen hoy en día para cursar estos estudios y lograr una formación como profesional innovador y con una visión global.

Más allá de la carrera profesional que haya estudiado, existen programas de postgrado para todas las áreas como ciencias de la salud, derecho y ciencias políticas, ciencias ambientales, ciencias empresariales y de la gestión, educación y ciencias sociales, entre otras.

POSTGRADOS

Ediciones
Especiales 

Traspasando fronteras para la Internacionalización

El Magíster de Administración en instituciones de salud MAIS que imparte la Universidad Finis Terrae desde el año 2011 en Santiago, va por su segunda versión en Concepción.

El programa cuya duración es de 14 meses más actividad de graduación, considera una pasantía opcional en EEUU. Explica Patricia Acevedo A. Directora de Postgrado de la Universidad, que desde el año pasado hemos trabajado con la Universidad de Georgetown en Washington y hoy podemos ofrecer a nuestros alumnos una pasantía opcional obteniendo el Diploma in Healthcare Management & Innovation CIED Georgetown University, de esta forma entre el 1 y 5 de octubre los alumnos tienen clases por una semana en el campus, accediendo a cursos tales como: Desarrollando el pensamiento disruptivo en los procesos de atención; Transformando la cultura como factor clave para la seguridad del paciente; Tendencias de la salud en América; Políticas públicas comparadas en el sector Salud, con foco en la calidad, entre otros. Lo interesante es que nuestros alumnos visitan dos importantes centros Georgetown Health Policy Institute y Med Star Georgetown University Hospital complementando su formación.

Creemos que esta es una tremenda oportunidad para acercar fronteras, compartir experiencias y complementar conocimiento entre los profesionales que asisten a este viaje.

Por otra parte, este año 2018 se apertura el Magister en Marketing aplicado en Concepción donde apoyamos a nuestros alumnos en la formación de marketing integral. El programa busca desarrollar competen-



cias estratégicas, tecnológicas y digitales en los profesionales donde se les prepara para construir Planes estratégicos de marketing robustos con una mirada cuantitativa pero también con desarrollo en habilidades directivas. Es así como interesantes talleres de Data mining, Creatividad, Negociación, Marketing metrics complementan la formación de nuestros alumnos. El programa también incorpora una mirada transversal donde los alumnos aprenden desde diferentes enfoques Marketing industrial, Marketing de servicios, Marketing social, Marketing Internacional entre otros. Este programa también considera una pasantía opcional a Georgetown University pero con foco en Innovación. Es así como a fines de noviembre de cada año los alumnos viajan de manera opcional a EEUU y desarrollan un modelo de innovación que luego es presentado a una comisión de Georgetown. De seguro para muchos una experiencia inolvidable.

POSTGRADOS 2018 CONCEPCIÓN

FACULTAD DE ECONOMÍA Y NEGOCIOS



MAGISTER

EN ADMINISTRACIÓN DE INSTITUCIONES DE SALUD - MAIS

DIPLOMA EN HEALTHCARE MANAGEMENT & INNOVATION GEORGETOWN UNIVERSITY

Programa dirigido a profesionales de la salud tanto público como privado, impartiendo una formación integral en el ámbito de la gestión y control de procesos.

MAGISTER EN MARKETING APLICADO - MMA

DIPLOMA IN MANAGEMENT & INNOVATION GEORGETOWN UNIVERSITY WASHINGTON D.C

Programa que entrega sólidos conocimientos en el ámbito estratégico y operativo, vinculando métricas con tecnologías digitales aplicadas (realidad aumentada / Data mining / Neuromarketing).

- FORMATO DE CLASES: 1 FIN DE SEMANA AL MES
- INICIO DE CLASES: OCTUBRE 2018



Ingrid Rodríguez - irodriguez@uft.cl
(2) 2420 7199 / (9) 4227 2951

UNIVERSIDAD ACREDITADA

 ■ Gestión Institucional
 ■ Docencia de Pregrado
 ■ Vinculación con el Medio
 Por 4 años hasta noviembre 2019

POSTGRADOS

Ediciones
Especiales 

La propuesta del Doctorado en Educación en Consorcio, entre las Universidades Católica del Maule (UCM), Católica de la Santísima Concepción (UCSC), Bío-Bío (UBB) y Católica de Temuco (UTM), del Consejo de Rectores de Universidades Chilenas (CRUCH), surge del diagnóstico de la situación académica de las universidades del centro-sur del país, de sus perfiles de investigación y docencia y de las necesidades de masa crítica que muestran, específicamente, las Facultades de Educación de dichas universidades.

Se propone orientarlo a la generación de conocimiento relevante en educación, a través de la investigación, para configurar cuadros académicos que agreguen valor tanto a la formación de profesores como al diseño curricular de las distintas carreras profesionales de sus universidades en congruencia con el contexto regional y nacional.

Para el desarrollo de este proyecto, las universidades ponen a disposición sus mejores cuadros de académicos e investigadores pertenecientes al ámbito de la educación, como asimismo, de ciencias relacionadas con ella (Filosofía, Sociología, Economía, Ciencias Básicas, Lingüística, entre otras).

Las cuatro universidades de este consorcio cuentan con Programas de Magíster en Educación consolidados y con una trayectoria superior a los cinco años. Además, poseen acreditación institucional, lo que implica un reconocimiento a la calidad por parte del

Un postgrado que reúne a cuatro universidades



sistema educativo nacional.

La mayoría cuenta con carreras de Pedagogía y programas de Magíster en educación acreditados. También, cuentan con líneas de investigación y proyectos propios que constituyen un insumo base para el desarrollo del Doctorado en Educación.

Características del programa

Se centra en la investigación educativa y la productiva científica para una comprensión y explicación del estado de la educación chilena. Dirige un proceso de acompañamiento permanente a los estudiantes, mediante tutorías para resguardar la calidad de la formación y la graduación oportuna.

Por otra parte, es pertinente al contexto nacional e internacional y a los contextos regionales e interculturales. Además, es orientado a los estándares de la acreditación de los programas de Doctorado y avalado por el compromiso de los claustros académicos de las Facultades de Educación y la colaboración de las distintas facultades de las universidades del consorcio.

El programa de Doctorado en Educación es una oportunidad para proponer mayores posibilidades para mejorar la calidad, la equidad e igualdad en el sistema educativo nacional. Al mismo tiempo, el programa de Doctorado se constituye en una valiosa oportunidad para la búsqueda de estrategias y constitución de redes en el sistema educativo superior, a nivel regional, nacional e internacional.

POSTULA AL NUEVO MAGÍSTER EN CIENCIAS ODONTOLÓGICAS DE LA UDEC

Con más de 90 años de experiencia y 7 años de acreditación la Facultad de Odontología incorpora en la oferta académica de la Dirección de Postgrado de la Universidad de Concepción, el Programa de Magíster en Ciencias Odontológicas, Postgrado que en su primera cohorte de 20 alumnos, constituye uno de los pilares centrales de la estrategia de desarrollo en investigación y postgrado.

Nuestro Magíster en Ciencias Odontológicas, explicó el director, Dr. Carlos Araya Vallespir, "busca contribuir con el desarrollo de capital humano avanzado que permita responder con la mejor evidencia posible las preguntas que existen en ciencia básica, clínica y epidemiología oral. Fomentando no solo el desarrollo de la investigación en sí misma, sino que redundando en impactos positivos y sensibles a las necesidades sanitarias actuales de nuestra población y comunidad profesional".

En este contexto, la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, ofrece un Magíster en Ciencias Odontológicas, enfocado en 3 líneas de investigación: la primera de ellas, orientada a la atención de Pacientes Especiales. La segunda, con un fuerte énfasis en Salud Pública y epidemiología bucal. La tercera, enfocada en Biología oral.



gía oral.

Todas estas, líneas de investigación, se ofrecen con énfasis en la vinculación con el medio nacional e internacional, "para lo cual se incluyen pasantías en países extranjeros

con convenio vigente", destacó el director de la Dirección de Postgrados de la Facultad, Dr. Raúl Alcántara Dufeu.

Las postulaciones están abiertas y las personas interesadas deben co-

municarse con la Dirección de Estudios de Postgrado, de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, al teléfono (41) 220 34 17 o al correo electrónico: postgradofao@udec.cl



UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

FACULTAD DE ODONTOLOGIA



DIRECCIÓN DE ESTUDIOS DE POSTÍTULO, POSTGRADO Y EDUCACIÓN CONTINUA

MAGISTER	DIRECTOR	DURACIÓN	FECHA
EN CIENCIAS ODONTOLÓGICAS	Dr. Carlos Araya V.	1.120 horas (2 años)	2018 - 2019
PERFECCIONAMIENTOS 2018	DIRECTOR	DURACIÓN	FECHA
ODONTOLOGÍA ESTÉTICA ADHESIVA	Dr. Fernando Grandón V.	240 hrs.	Inicio 20 de abril
SALUD FAMILIAR (5 Módulos)	Dr. Alex Bustos L.	150 hrs.	06 y 07 de abril 04 y 05 de Mayo 01 y 02 de junio 06 y 07 de julio 03 y 04 de agosto
PERFECCIONAMIENTO CLÍNICO EN REHABILITACIÓN FIJA DENTO E IMPLANTOSOPORTADA	Dr. Claudio del Canto S.	240 hrs.	Inicio 06 de abril
CURSOS ACTUALIZACIONES 2018	DIRECTOR	DURACIÓN	FECHA
MONTAJE EN ARTICULADOR SEMI AJUSTABLE (CURSO TEÓRICO – PRÁCTICO)	Dra. M ^o . Eugenia Tapia A.	48 horas	Fechas definidas 25 y 26 de mayo 06 y 07 de julio 03 y 04 de agosto
DIAGNÓSTICO ORTODÓNCICO PARA EL ODONTÓLOGO GENERAL	Dr. Alejandro Saavedra C.	21 horas	01 y 02 de junio
PATOLOGÍA ORAL PREVALENTE DE TEJIDOS BLANDOS Y CANCER BÚCAL: PREVENCIÓN Y DIAGNÓSTICO	Dra. Paulina Cubillos G.	21 horas	19 Y 20 de octubre
RECONSTRUCCIÓN DE DIENTES ENDODONCIADOS PARA PRÓTESIS FIJA	Dra. Cecilia Muñoz V.	21 horas	24 y 25 de agosto
MANEJO QUIRÚRGICO DE PATOLOGÍAS MÁS PREVALENTES PARA EL ODONTÓLOGO GENERAL	Dr. Roberto Jiménez T.	21 horas	09 y 10 de noviembre
CERÁMICAS LIBRES DE METAL	Dr. Fernando Massoglia J.	22 horas	27 y 28 de julio
TRATAMIENTO RESTAURADOR ATRAUMÁTICO, ART	Dra. Cecilia Cantero F.	40 horas	octubre - noviembre
JORNADAS	DIRECTOR	DURACIÓN	FECHA
1° JORNADA UNIVERSITARIA DE ODONTOLOGÍA PARA PACIENTES ESPECIALES	Dra. Lorena Orellana S.	8 horas	11 de mayo

INFORMACIONES

Dirección de Estudios de Postítulo, Postgrado y Educación Continua
Facultad Odontología – Universidad de Concepción

Roosevelt #1550, Casilla 160-C, Concepción-Chile
Teléfonos 56 41 266 11 88/56 41 266 17 72
Web: <http://odontologia.udec.cl/postgrado/>
Correo Electrónico: postitul@udec.cl/cursosfao@udec.cl



POSTGRADOS

Ediciones
Especiales

INVITA A LAS CLASES CERO Y PROMUEVE MATRÍCULA EN MARZO

Formación Permanente UdeC amplía oferta académica

La Universidad de Concepción a través de Formación Permanente, amplió su campo de estudio pensando en las reales necesidades del día a día laboral y por otra parte se ajustó a las dificultades que cruzan los profesionales que desean continuar estudios.



Como bien es sabido, los profesionales viven en constante evolución de sus requerimientos laborales dependiendo de las coyunturas que experimente el país, por lo que tanto las organizaciones públicas y privadas esperan sumar profesionales que no sólo cuenten con especialización en sus áreas profesionales, sino también se encuentren capacitados en diferentes áreas interrelacionadas a su espectro laboral, señala Cecilia Cisterna, Coordinadora General de Formación Permanente UdeC.

La entidad, en pleno proceso de matrículas para el primer semestre del año académico difunde su oferta académica. Ésta, ya con vasta experiencia en la especialización de docentes y profesionales afines al área de la educación con Diplomas y Diplomados que apuntan y atacan las falencias que se viven en el quehacer pedagógico y hoy en día son temas de relevancia nacional como el fortalecimiento de estrategias para la enseñanza del inglés en etapa parvularia y primer ciclo básico, intervención en Bullying y mediación escolar y la educación en sexualidad, son algunos de los programas con mayor éxito.

Además de la reciente incursión en el fortalecimiento del área de salud con el Diplomado Gestión de Calidad y Acreditación de Laboratorios Clínicos; y el Diploma Inglés para Profesionales del Área

Nuevo

Diploma de Función de inteligencia en el Estado Contemporáneo es una de las novedades en cuanto a los programas que Formación Permanente tiene para 2018.

de la Salud. Abordando además programas de formación cultural, idiomas, medioambiente, marketing y políticas públicas.

Nuevos Programas

Ya con vasta experiencia en educación, área de gran éxito para la institución, Formación Permanente UdeC también decide incursionar en un campo jamás estudiado en la Región del Bío Bío con el Diploma "Función de Inteligencia en el Estado Contemporáneo", que abordará conocimientos del ámbito de Inteligencia, Seguridad y Defensa dirigido a profesionales de administración pública y privada como abogados (Fiscalía Na-

cional y Defensoría), periodistas, sociólogos, investigadores en ciencias sociales, licenciados y pedagogos en Historia, integrantes de las FFAA y de Orden y Seguridad Pública, en servicio activo o en retiro.

Por otra parte, el Diploma "Marketing Digital" dicta su primera versión, así como también "Metodologías para la enseñanza en Inglés en Educación Pre-escolar y Básica".

Clases Cero

Debido a la creciente demanda en matrícula para los diferentes Diplomas y Diplomados impartidos en semestres anteriores, y a los altos índices de interacción por redes sociales solicitando información, es que los propios Coordinadores Académicos propusieron invitar a los interesados a participar de una "Clase Cero". Clase que no tiene costo y está abierta a profesionales universitarios o técnicos a fin de conocer en detalle cada programa de estudio.

Para asistir, los interesados sólo deben confirmar su participación al correo institucional formacionpermanente@udec.cl y presentarse en las fechas publicadas en el sitio web formacionpermanente.udec.cl. "Esta clase sin duda motivará a los asistentes, ya que los coordinadores presentarán los contenidos, el equipo docente y realizarán una

actividad propia del Diploma o Diplomado" agregó Cecilia Cisterna, quien además señala que esta actividad será permanentemente difundida en las redes sociales.

Aranceles y Descuentos

Formación Permanente UdeC en su afán por fortalecer la educación continua, en modalidad vespertina como alternativas de aprendizaje en todas las etapas de la vida laboral, se ajustó a las dificultades que cruzan gran parte de los chilenos en marzo y ofrece cuatro tipos de descuentos. Partiendo por el descuento general del 15% de todos los aranceles por el pago de la matrícula hasta el 31 de marzo. Además de tres descuentos especiales disponibles en www.formacionpermanente.udec.cl o en el fanpage institucional.

"Sabemos que marzo es un mes complejo en términos económicos y para no restarle oportunidades a los profesionales que desean continuar estudios y perfeccionarse, Formación Permanente ha decidido mantener los aranceles del año 2017; y además ofrecer un 15% de descuento a los profesionales que se matriculen en marzo", finaliza Cecilia Cisterna, Coordinadora General de Formación Permanente y encargada del Diplomado "Estrategias Didácticas y Evaluativas para la Enseñanza del Inglés".

POSTGRADOS

Ediciones
Especiales 

Formando profesionales consolidados en la Comunicación

La Universidad Católica de la Santísima Concepción, en su área de postgrados y a través de la facultad de Comunicación, Historia y Ciencias Sociales, tiene a disposición de los profesionales el Magister en Comunicación Creativa, programa elaborado para generar una clara comprensión del proceso comunicativo y el valor estratégico de la comunicación.

De esta forma, pretende introducir a los estudiantes al concepto de creatividad, no solo como un factor individual, sino que agregándole un valor social y adjudicándole la característica como herramienta de desarrollo, para que con las destrezas técnicas adquiridas, los profesionales puedan ofrecer una visión renovada de las comunicaciones sociales con ideas aplicaciones y soluciones prácticas y novedosas.

El MCC, como se le conoce en la Facultad, está destinado a profesionales de la comunicación, de la información, del diseño y de áreas audiovisuales que se desempeñen en cualquier actividad de medios relacionados a la comunicación, incluyendo, actividades en organizaciones o empresas.

Egresados

El perfil que tienen quienes culminan el MCC es de personas formadas con la capacidad de reconocer los efectos de la comunicación social, con un sentido crítico y una visión integral del proceso comunicativo.

El sello que se adquiere es diferenciador y otorga el dominio del pensamiento creativo, innovador y proactivo, que pongan esas capacidades al



servicio de la comunidad.

Requisitos de Ingreso

Estar en posesión de un Grado Académico de Licenciado, o en su defecto, estar en posesión de un Título Profesional cuyo nivel y contenido de estudios sean equivalentes a los

necesarios para obtener el grado de Licenciado (mínimo 8 semestres).

Duración y Modalidad

El plan de estudios tiene una duración de tres (3) semestres académicos. En todos ellos está considerada la docencia directa, con apoyo de la plata-

forma que ofrece el Entorno Virtual de Aprendizaje (EV@). El programa considera un Ciclo Fundamental, un Ciclo de Especialidad conducente a la mención y un Ciclo de Integración (con asignaturas metodológicas), que conducen a la elaboración de un Proyecto Final.

FORMACIÓN PERMANENTE



DIPLOMAS

15% de descuento en el arancel si te matriculas en marzo 2018

- Función de Inteligencia en el Estado Contemporáneo
- Evaluación Formativa de la Calificación a la Evaluación
- Inglés para Profesionales del Área de la Salud
- La Música como Herramienta Pedagógica
- Lengua y Cultura Grecolatina
- Lenguaje y Práctica Musical en Flauta Dulce y Guitarra
- L'Italia : Lingua , Cultura e Commercio
- Marketing Digital
- Metodologías para la Enseñanza del Inglés en Educación Preescolar y Básica
- Preparación Examen TOEFL y Postulación a Estudios en el Extranjero

DIPLOMADOS

- Artes Visuales Contemporáneas
- Coaching y Expresión Escénica
- Desarrollo de Habilidades Directivas
- Estrategias Didácticas y Evaluativas para la Enseñanza del Inglés
- Gestión de Calidad y Acreditación de Laboratorios Clínicos
- Gestión Local para el Desarrollo Sustentable
- Historia desde una Mirada Multidisciplinaria
- Inglés para Educadores de Párvulos y Profesores de Primer Ciclo Básico
- Intervención en Bullying y Mediación Escolar
- Mercados Eléctricos
- Políticas Públicas y Territorio

INICIO DE CLASES: Abril 2018
Teléfonos: (41) 2661387 - 2661187 - 2661230
Email: formacionpermanente@udec.cl

www.formacionpermanente.udec.cl



POSTGRADOS

Ediciones
Especiales

La Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica (CONICYT), tiene abierto el concurso para otorgar beneficios denominadas Becas de Doctorado en el extranjero para chilenos y extranjeros con el objetivo de iniciar o continuar estudios conducentes a la obtención del grado académico de Doctor en instituciones de excelencia en el exterior.

La Beca tiene como objetivo el formar capital humano avanzado en todas las áreas del conocimiento y en cualquier país, excepto Chile, para que los graduados a su regreso a Chile, apliquen los conocimientos adquiridos y contribuyan al desarrollo científico, académico, económico, social y cultural del país.

Requisitos

Para hacerse beneficiario de la Beca, los requisitos de postulación según el numeral de las cinco bases del concurso, son primeramente ser chileno o extranjero con permanencia definitiva en Chile. Otro aspecto fundamental es el poseer el grado académico de Licenciado/a (cuando se trate de carreras cuya duración mínima es de ocho semestres) y/o Título Profesional (cuando se trate de carreras cuya duración mínima sea de diez semestres), o acreditar estudios de pregrado equivalentes en el caso de estudios realizados en el extranjero.

De la misma manera, es necesario poseer la excelencia académica, acreditando, el haber obtenido Haber obtenido un promedio de notas de licenciatura, título profesional o equivalente igual o superior a cinco (5.0) sobre un máximo de siete (7.0) o su equivalente, o bien, encontrarse dentro del 30% superior del ranking de egreso de pregrado respecto a su generación de egreso o titulación.

Beneficios

A continuación, se explican una serie de beneficios que otorga la beca a quienes postulan y resulten aceptados para cursar el doctorado en el extranjero:

-Pasajes ida y vuelta al país de destino para el becario para el becario, como para su cónyuge/conviviente civil e hijos.

-Suma equivalente al costo de arancel y matrícula del programa de estudios.

-Asignación única de instalación correspondiente a US\$500.

-Asignación anual para libros y materiales correspondiente a US\$300.

-Asignación anual de salud para seguro médico para el becario, correspondiente a US\$800.

-Asignación de manutención mensual para el becario durante el programa de estudio, correspondiente al país y ciudad de destino; según lo publicado en el Anexo II de las bases del concurso.

-Asignación de manutención mensual para cónyuge/conviviente civil e hijos/as menores de 18 años. Establecido en el Anexo N° II de las bases del concurso.

-Extensión de pre y post natal para becarias de hasta seis meses en total.

-Asignación única de regreso a Chile correspondiente a US\$500.

-Suma equivalente al costo de la obtención de los visados para el becario, su cónyuge/conviviente civil e hijos, de corresponder.

-Beneficios asociados al curso de nivelación de idioma inglés, alemán o francés, según lo establecido en el Anexo I de las bases del concurso.

Postulaciones abiertas

La fecha de inicio del proceso de postulación se encuentra abierta desde el

BECAS DE DOCTORADO EN EL EXTRANJERO DE BECAS CHILE

Una alternativa para potenciar la investigación

El proceso de postulación para obtener una beca de Doctorado en el extranjero a través de Conicyt se encuentra abierto hasta el próximo 10 de abril y los resultados serán entregados en junio próximo.



15 de febrero del año 2018 y el fin del plazo de recepción de postulaciones y cartas de recomendación en línea será el 10 de abril de 2018 a las 13 horas.

Las consultas a través de la Oficina de Informaciones, Reclamos y Sugerencias (OIRS) de CONICYT sólo podrán realizarse hasta el día: 03 de abril de 2018, 14:00 horas (hora chilena continental).

Por otra parte, la fecha estimada de publicación de los resultados será el 18 de junio de 2018.

La iniciativa de Conicyt de apoyar el estudio de doctorados fuera del país

a través de sus becas ha hecho que una gran cantidad de estudiantes nacionales ya hayan tomado la opción y se encuentren cursando postgrados fuera del país. Debido al éxito de los programas, para el año 2018 el proceso se encuentra abierto y disponible para aquellos que quieran potenciar sus estudios de formación en investigación en el exterior. Solo hay que informarse y tomar una decisión que a futuro puede traer una serie de dividendos en el aspecto laboral y también en materia financiera.



Te invitamos a conocer nuestros programas de Postgrados
en diversas áreas - **Admisión 2018**

POSTGRADOSUDD

Para liderar en un mundo global

Globalización • Innovación • Excelencia

- UDD, líder entre las universidades privadas más jóvenes de Latinoamérica.
Ranking Revista Times Higher Education 2017
- Universidad privada líder en la formación de pregrado en Chile.
Ranking Universitas - El Mercurio, 2018
- MBA - UDD N°1 en Latinoamérica en Emprendimiento e Innovación.
Ranking MBA AméricaEconomía 2017
- Alianza con Clínica Alemana, reconocida como la segunda mejor de Latinoamérica.
Ranking AméricaEconomía 2017 (Mejores Clínicas y Hospitales)

SEDE CONCEPCIÓN
Campus Ainavillo Ainavillo 456
Campus Pedro de Valdivia Av. Sanhueza 1750
Clínica UDD Barros Arana 1735

POSTGRADOS.UDD.CL


Comisión Nacional
de Acreditación
CNA-Chile

5 Universidad del Desarrollo
ACREDITADA
Noviembre 2016 - Noviembre 2021
Sector Institucional
Sistema de Postgrados
Investigación con el medio
INVESTIGACIÓN
AÑOS

POSTGRADOS

Ediciones
Especiales 

JORGE OGALDE MUÑOZ, VICEDECANO DE LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UDD

“Somos la única oferta de derecho empresarial en el sur de Chile”

Un Magíster en Derecho de la empresa y dos postítulos en Derecho Laboral y Tributario son los postgrados de la Facultad de Derecho con los que cuenta la Universidad del Desarrollo en su sede de Concepción. El encargado de los programas, Jorge Ogalde comenta en qué consisten los programas y las expectativas para 2018.

Con un programa de Magíster orientado al Derecho empresarial y dos postítulos dirigidos al Derecho tributario y al laboral, la Facultad de Derecho en su sede de Concepción tiene como objetivo iniciar sus programas de estudios de postgrado para este año 2018, con una importante cantidad de alumnos que ya están matriculados y a la espera del comienzo de las clases.

Los 18 años de experiencia que tiene el área de postgrados de Derecho de la UDD avalan la calidad y el prestigio de los programas, por lo que, durante los últimos años, la cantidad de alumnos registrados en los postgrados ha ido en ascenso.

Jorge Ogalde, vicedecano de la Facultad de Derecho de la UDD en Concepción, detalla en qué consiste el Magíster y los postítulos, comenta la calidad de los profesores y plantea las expectativas que la Facultad tiene para el año académico 2018.

- ¿Cómo se divide el área de postgrados de Derecho en la UDD de Concepción?

- Contamos con el Magíster en Derecho a la Empresa y tenemos dos postítulos integrados: uno en derecho tributario y el otro en derecho laboral. Esta es la oferta que tenemos en materia de Derecho en la ciudad de Concepción.

- ¿Qué es el Magíster en Derecho a la Empresa?

- Es un programa de postgrado que tiene como requisito que los alumnos sean licenciados en ciencias jurídicas y es de carácter profesional. Lo que se busca es que los alumnos mejoren sus habilidades profesionales, todo con miras a un mejor desempeño en la vida práctica del abogado. El programa no tiene pretensiones investigativas o de formación académica. Nuestro Magíster es esencialmente operativo.

- ¿Cuál es la duración del programa?

- Está organizado en dos años divididos en cuatro semestres. Los cursos son 18 y tienen como característica el ser modulares. En cuanto a las horas, la duración es de 20 horas cronológicas cada uno.

- ¿Con qué experiencia cuentan los profesores que imparten los programas de postgrados?

- Tenemos profesores de Santiago, reconocidos en sus diversas líneas, con experiencia práctica en Chile y, varios de ellos, en el mundo. Son académicos altamente calificados. Los cursos son impartidos por uno o dos profesores. Son todos evaluados con distintos mecanismos de evaluación, pero en general se privilegia la evaluación del equipo y mediante trabajos que tienen que realizar los alumnos. Los cursos se imparten viernes en la tarde y sábados en la mañana cada dos semanas.

- ¿Hacia dónde se orienta el Magíster?

- Está orientado hacia el mundo empresarial pero desde la perspectiva del



abogado, del operador jurídico. Entonces es un Magíster que busca que sus participantes tengan mejores herramientas y habilidades para desenvolverse en el ambiente empresarial, entendiendo su lenguaje y la problemática del empresario y emprendimiento. No es un formador de empresarios, es apoyo al mundo empresarial desde el punto de vista jurídico.

- ¿Cómo se imparten los postítulos?

- Son salidas intermedias de los Magíster. Existe la posibilidad de que un alumno que está en el Magíster no pueda completar los dos años por distintas razones, y si se retira antes de cumplir el programa completo, pero tiene cumplidos los créditos equivalentes a un postítulo (que son 5 cursos) se le puede reconocer el programa. En otro sentido hay

gente que no entra al Magíster puesto que sólo le interesa los ramos de laboral y tributario. Ellos salen con el postítulo finalizado.

- ¿Por qué se reconocen como postítulos en Derecho Laboral y Tributario?

- Porque este año, en cada una de estas líneas, hay cuatro asignaturas que son de derecho laboral y cuatro de derecho tributario. Si el alumno toma esas 4 asignaturas más una quinta que es de formación general relacionada al derecho de la empresa, se reconoce el postítulo.

- ¿Qué novedades tienen para el presente año?

- No tenemos grandes novedades, porque es un programa que ya tiene 18 años de existencia y está totalmente consolidado. Lo que sí puedo mencio-

nar es que el año pasado hicimos un cambio de estructura y ese cambio es por dos años, por lo que está vigente.

- ¿Qué expectativas tienen para 2018?

- Esperamos mantener la misma cantidad de alumnos que tuvimos durante 2017, que fueron más de 20 estudiantes. Queremos mantener o subir esa cifra. Los números son históricos porque se repiten las cantidades de estudiantes todos los años. Además este año, igual que los anteriores, hemos recibido postulaciones de personas que quieren estudiar en los programas que no son de Concepción. Somos la única oferta en el sur de Chile de Magíster en Derecho empresarial, por lo que estamos felices con recibir a los alumnos que vengan de otras ciudades.

POSTGRADOS

Ediciones
Especiales

Cuatro magísteres al servicio de la Región

La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad de Concepción está próxima a iniciar un nuevo año académico en materia de magísteres. Son 4 nuevos programas y dos de ellos cuentan con la calidad profesional.

Con el inicio del año académico 2018 y a la espera de que comiencen a impartirse los diferentes postgrados en las universidades de la región, la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad de Concepción ya cerró algunas de las postulaciones a los magísteres que tiene disponibles para el presente año.

Son cuatro los programas que se impartirán y entre los que se encuentran el MBA (Magíster en Administración de Empresas), el Magíster en Economía Aplicada, el Magíster en Economía y Medio Ambiente y el Magíster en Gestión de Recursos Humanos.

De los programas mencionados, el MBA y el Magíster en Recursos Humanos cuentan con la categoría de ser Magísteres Profesionales, por lo que, su estándar y calidad están garantizados.

El MBA

El Magíster en Administración de Empresas es un programa especializado en el desarrollo de las habilidades profesionales requeridas para la toma de decisiones de alta gestión.

El Magíster se orienta a profesionales universitarios, que desempeñen cargos ejecutivos de empresas y organizaciones, que buscan actualizar conocimientos y desarrollar capacidades personales que les permitan enfrentar de forma asertiva y eficiente los desafíos que impone el sistema económico, considerando un entorno competitivo, informático y globalizado. Para este programa, las postulaciones siguen abiertas hasta el 31 de marzo.

Magíster en Economía Aplicada

El programa de Magíster en Economía Aplicada tiene una orientación académica. Está dirigido a formar investigadores, docentes y analistas de primer nivel, entrenados para operar con estándares adecuados de rigor analítico, y con sentido de relevancia y oportunidad social.

El énfasis de este Programa es desarrollar capacidad analítica y conocimiento relevante con fines aplicados. El Programa consta de una sólida base en teoría económica, junto a una formación de primer nivel en métodos y técnicas aplicadas de análisis cuantitativo. La demanda por capacidad de análisis económico aplicado en América Latina y El Caribe es creciente.

Esta demanda se orienta cada vez más al uso de enfoques rigurosos, con énfasis en la aplicación de herramientas cuantitativas, y cada vez de mayor especialización. El programa cerró sus postulaciones el pasado 15 de enero.

Magíster en Economía de Recursos Naturales y del Medio Ambiente

El Programa de Magíster en Economía de Recursos Naturales y del Medio Am-



biente tiene orientación académica. Está orientado a formar investigadores, docentes y analistas de primer nivel, entrenados para operar con estándares adecuados de rigor analítico, y con sentido de relevancia y oportunidad social.

Con la actual situación que vive el mercado de trabajo de los profesionales, poseer un título profesional universitario a veces no constituye por sí mismo un elemento diferenciador suficiente. La tendencia actual privilegia a profesionales que continúan estudios de postgrado. Por ello, realizar un Magíster, se ha convertido en un paso relevante para quienes aspiran a asumir cargos calificados.

El programa presentado aquí tiene como objetivo central entregar las herramientas técnicas necesarias que permitan mejorar su capacidad de inserción en el mercado laboral, entregarle mayor autonomía en la elección del trabajo, y ayudarlo a definir una estrategia de desarrollo profesional exitosa y sostenible. El Magíster también cerró su proceso de postulación el pasado 15 de enero.

Magíster en Gestión de Recursos Humanos

Es un programa orientado a profesionales que buscan aprender o mejorar su calidad en el manejo y gestión de los recursos humanos de organizaciones privadas y públicas. Está diseñado de tal manera que es posible hacer compatibles los requerimientos laborales de los participantes, con los objetivos académicos que el Programa establece.

Este Magíster aún tiene sus postulaciones abiertas y el proceso cierra el próximo 31 de marzo.

Con algunos procesos ya cerrados y otros abiertos, FACEA de la UdeC está a la espera de iniciar sus programas y comenzar a impartir los postgrados que con el paso de los años han adquirido un prestigio único en la región del Bío-Bío y que garantiza calidad al momento de continuar formándose en la Universidad de Concepción.


Universidad de Concepción
 Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas

MGRH-UdeC
 MAGISTER EN GESTION DE RECURSOS HUMANOS

Inicio de Clases
 Mayo 2018

Profesionales líderes
 en organizaciones


 7 AÑOS UNIVERSIDAD ACREDITADA
 COMISIÓN NACIONAL DE Acreditación CNA-CiChE

MAS INFORMACIÓN:
 Victoria 471 / 3er. Piso
 Concepción
 Fono (56-41) 2204191
 pgrh@udec.cl

www.udec.cl/postgrado



Considerando la necesidad de aumentar la disponibilidad de capital humano altamente calificado, de manera de generar mayores capacidades para abordar con profundidad aquellos temas establecidos como de interés prioritario para Chile, la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica, CONICYT, informa que, en 2018, Becas de Magíster en el Extranjero, Becas Chile, llevará a cabo un concurso piloto para las áreas de Recursos Hídricos, Resiliencia ante Desastres de Origen Natural y Transformación Digital.

El certamen, que llevará adelante el Programa Formación de Capital Humano Avanzado, se abrirá en forma simultánea a la tradicional convocatoria de Magíster Becas Chile, rigiéndose por el Decreto Supremo N° 664. Se estima que la fecha de apertura será en marzo del próximo año, adjudicándose un máximo de hasta 75 becas.

Esta nueva línea concursal para la formación de profesionales altamente capacitados fue definida por el Consejo de CONICYT, tras un proceso de análisis que contó con aportes de diversos actores y que, además, consideró las recomendaciones surgidas de los informes elaborados por las comisiones Sostenibilidad de Recursos Hídricos y Resiliencia frente a Desastres de Origen Natural, del Consejo Nacional de Innovación para el Desarrollo, CNID, en las que participaron más de 300 expertos y científicos del sector público y privado.

También se consideró el fenómeno mundial de Transformación Digital, que afecta a amplios sectores de la industria, los servicios y la sociedad, cuyos re-

BECAS CHILE

Conicyt define áreas de interés prioritario para Magíster Becas Chile 2018

Esta convocatoria, paralela al concurso tradicional, incentivará la formación de expertos en Recursos Hídricos, Resiliencia ante Desastres de Origen Natural y Transformación Digital, para dar respuesta a desafíos que afectan a Chile.

querimientos de especialización de capital humano fueron plasmados en el acuerdo de colaboración público privado firmado en octubre pasado por los Ministerios de Hacienda, Economía y Educación, además de CORFO, Comité Transformación Digital, SOFOFA y ACTI.

"Tras la restitución del Consejo de CONICYT en 2015, se inicia un análisis del trabajo que la institución había venido haciendo y los énfasis que debía asumir. Por ello, hemos definido seis objetivos de largo plazo en ciencia y tecnología, que responden a retos y oportunidades que enfrenta nuestro país. En esa misma línea -y en el marco de las modificaciones del decreto N° 664, que nos facultó a establecer áreas priorita-

rias para formación de capital humano avanzado-, tomamos la decisión de orientar parte de la convocatoria de magíster al extranjero en temas de interés prioritario que consideramos relevantes para Chile y donde tenemos escasos especialistas. Esto, de manera de incentivar la profesionalización en esos temas, incorporando expertos y garantizando disponer de herramientas concretas para abordar su desarrollo en los próximos años, porque ésa es la manera en que le podemos dar un mejor bienestar a todos los ciudadanos", indicó el presidente del Consejo de CONICYT, doctor Mario Hamuy.

Con esta definición, CONICYT busca apoyar la formación de expertos en las áreas antes mencionadas, priorizando

aquellos programas dictados por instituciones de prestigio internacional. En ese sentido, es importante que los postulantes consideren las recomendaciones contenidas en los informes Sostenibilidad de Recursos Hídricos y Resiliencia frente a Desastres de Origen Natural, del Consejo Nacional de Innovación para el Desarrollo, CNID, así como los diversos documentos asociados al Comité de Transformación Digital y sus programas estratégicos asociados.